

Alcaldía: Daniel Ortiz reafirma su compromiso con el Hospital Universitario, uno de los principales activos de Móstoles como espacio de referencia sociosanitario.

Fecha de publicación: 21/11/2014 00:00

Descripción:

Las Jornadas Nacionales, que se celebran desde 2008 y en las que participan más de 400 profesionales de toda España, "nos ayudan a consolidar la marca de Móstoles como un espacio de singularidad en el terreno sociosanitario".

El Alcalde ha destacado "el enorme potencial humano y profesional de la plantilla de trabajadores del Hospital que, en todo momento, con o sin dificultades, siempre ha estado a la altura de las circunstancias y ha dado un servicio a los ciudadanos de máxima calidad".

Ortiz ha recordado que Móstoles es un espacio singular en el ámbito sociosanitario.

La ciudad está a la vanguardia sanitaria de España, con dos grandes hospitales públicos de máxima calidad y un tercer centro hospitalario, abierto esta misma semana, y que tendrá un centro de neurociencia pionero a nivel internacional. Los tres centros hospitalarios de Móstoles tienen carácter universitario.

La Comunidad de Madrid ha invertido en los últimos años más de 10 millones de euros en su mejora constante.





El Alcalde de Móstoles, Daniel Ortiz, ha inaugurado las Jornadas Nacionales para Auxiliares de Enfermería y Técnicos en Cuidados Auxiliares de Enfermería, marco en el que ha reafirmado su compromiso con el Hospital Universitario, en el que la Comunidad de Madrid ha invertido en los últimos años más de 10 millones de euros en su mejora constante.

Acompañado por la Concejala de Familia y Bienestar Social, Gema Zamorano, el Director Gerente del Hospital Universitario, Manuel Galindo, y la Directora de Enfermería del Hospital Universitario, Manuela Mateos, el regidor ha explicado que este evento, que se celebra desde 2008 y en el que participan más de 400 profesionales de toda España, "nos ayudan a consolidar la marca de Móstoles como un espacio de singularidad en el terreno sociosanitario".

En esa línea, ha recordado que Móstoles es un espacio singular en el ámbito sociosanitario. Así, la ciudad está a la vanguardia sanitaria de España, con dos grandes hospitales públicos de máxima calidad y un tercer centro hospitalario, abierto esta misma semana, y que tendrá un centro de neurociencia pionero a nivel internacional.

En paralelo, en el municipio están implantadas empresas líderes en este sector, como el Centro de Distribución de Medicamentos, Farmacen, Prim, Unidental, Hersill, Bioprocess, Health Care y MC Medical, entre otras.

Además Móstoles se encuentra entre dos campus universitarios de Ciencias de la Salud: el de la Universidad Rey Juan Carlos de Alcorcón y el del CEU en Boadilla

del Monte. Precisamente, los tres centros hospitalarios de Móstoles tienen carácter universitario.

El Hospital Universitario, un activo de Móstoles

En ese contexto, Ortiz ha puesto en valor la labor que a diario hace la plantilla de profesionales de este Hospital, y que llevan desarrollando desde hace cerca de tres décadas, "vital para el desarrollo de Móstoles como ciudad de referencia".

"El Hospital Universitario ha sido un elemento vertebrador de la ciudad desde la década de los 80 y, por ello, sigue siendo una prioridad para el Gobierno municipal y para mí, como Alcalde", ha agregado Daniel Ortiz.

Al respecto, ha destacado que "el enorme potencial humano y profesional de la plantilla de trabajadores del Hospital que, en todo momento, con o sin dificultades, siempre ha estado a la altura de las circunstancias y ha dado un servicio a los ciudadanos de máxima calidad".

Más información en:

- www.mostoles.es
- [facebook.com/ayuntamientomostoles](https://www.facebook.com/ayuntamientomostoles)
- [flickr.com/people/ayuntamientomostoles](https://www.flickr.com/people/ayuntamientomostoles)
- [youtube.com/user/ayuntamientomostoles](https://www.youtube.com/user/ayuntamientomostoles)
- Twitter: @aytomostoles
- Twitter: @DanielOrtizEsp
- Facebook: www.facebook.com/danielortizespejo
- www.danielortizespejo.es